

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Desa Kebonturi Ajak Satpam ITB Kampus Cirebon Tingkatkan Keamanan dengan Semangat Persatuan dan Kesatuan

Panji Rahitno - [CIREBON.WARTA.CO.ID](http://CIREBON.WARTA.CO.ID)

Jan 15, 2025 - 12:52



Cirebon - Dalam rangka meningkatkan profesionalisme dan efektivitas tugas

Satuan Pengamanan (Satpam), Bhabinkamtibmas Desa Kebonturi Polsek Arjawinangun Polresta Cirebon, Bripka Rohiyat, S.H., melaksanakan kunjungan dan pembinaan kepada Satpam di Pos Pengamanan ITB Kampus Cirebon, Rabu (15/01/2025).

Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) tetapi juga untuk memperkuat semangat persatuan dan kesatuan antara Satpam dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan kampus. Dengan pendekatan yang penuh keakraban dan kekeluargaan, Bripka Rohiyat berhasil membangun hubungan harmonis yang memperkuat kerja sama sebagai mitra keamanan.

Dalam arahannya, Bripka Rohiyat menegaskan pentingnya kewaspadaan, komunikasi, dan koordinasi untuk mencegah potensi gangguan keamanan. "Dengan semangat persatuan dan kesatuan, kita dapat menciptakan lingkungan kampus yang aman dan nyaman. Jika mendengar atau mengetahui adanya tindak pidana, segera lakukan langkah pengamanan awal dan laporkan ke pihak kepolisian, baik melalui Bhabinkamtibmas, Polsek Arjawinangun, atau layanan darurat 110," pesannya.

Kapolsek Arjawinangun, Kopol Sumairi, S.H., M.Si., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan tersebut. Ia menegaskan bahwa Bhabinkamtibmas Polsek Arjawinangun secara rutin melaksanakan sambang dan pembinaan kepada berbagai elemen masyarakat, termasuk Satpam, guna mempererat sinergi dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif.

"Semangat persatuan dan kesatuan menjadi kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan. Dengan terjalinnya hubungan baik antara Polsek Arjawinangun dan Satpam, diharapkan lingkungan ITB Kampus Cirebon di Jalan By Pass Kebonturi tetap aman dan terkendali," ujar Kopol Sumairi.

Kegiatan pembinaan ini diharapkan mampu meningkatkan kesadaran, kesiapan, serta kerja sama semua pihak, sehingga tercipta situasi keamanan dan ketertiban yang kokoh dengan landasan persatuan dan kesatuan di wilayah hukum Polsek Arjawinangun.